
Guide du festival MARSATAC

MARSATAC et Malakoff Humanis (mutuelle santé) ont travaillé ensemble 

pour rendre le festival accessible à tous et toutes.

L’accessibilité : c’est pouvoir aller, participer, facilement et pour tout le 

monde.

Mon billet PSH : Billet pour Personne en Situation de Handicap

→ Je peux venir au festival 1 jour ou 2 jours.

→ Je bénéficie de tarifs avantageux : c’est moins cher.

• Pour avoir mon billet PSH il faut écrire un mail à : 

administration@marsatac.com

mailto:administration@marsatac.com


Dans le mail je dois envoyer:

• Ma notification MDPH ou mon relevé AAH ou ma carte mobilité 

inclusion.

• Dire le ou les jours où je veux venir.

• Le Prénom et le Nom de la personne qui m’accompagne.

Je recevrai un mail avec un code pour avoir mon billet moins cher et une 

place gratuite pour la personne qui m’accompagne.

Attention places limitées !



Pour venir au festival :

• Avec MOBIMETROPOLE :

MOBIMETROPOLE c’est :

→ Des bus disponibles à partir de 6h00 du matin.

→ Avec réservation. Je dois appeler le 04 91 10 59 00 ou écrire un mail à 

mobimetropole@rtm.fr

→ Pour personne à mobilité réduite.

→ Qui vient me chercher chez moi si j’habite une des 15 villes suivantes:

Carry-le-Rouet Sausset-les-Pins Ensuès-la-
Redonne

Le Rove

Châteauneuf-les-
Martigues

Marignane Gignac-la-Nerthe Saint-Victoret

Marseille Allauch Plan-de-Cuques Septèmes-les-
Vallons

La Ciotat Aubagne La Penne-sur-
Huveaune

Je peux réserver MOBIMETROPOLE:

→ Le vendredi 13 juin jusqu’à 2h30 du matin

→ Le samedi 14 juin jusqu’à 2h30 du matin

mailto:mobimetropole@rtm.fr


• Je viens en voiture :

→ Je réserve ma place de parking adaptée sur le site marsatac.com

→ Sur le site je clique sur « contact » qui est tout en bas et j’écris mon 

message.

→Dans le cadre sujet, je mets accueil PMR



Quand j’arrive :

Je prends la file d’attente pour

les personnes en situation de handicap.

Il y a un stand point infos pour :

• Me reposer dans un lieu calme.

• Aller aux toilettes ou me changer.

• Mettre au frigo si besoin mes médicaments.

• Recharger mon téléphone.

• Emprunter des accessoires adaptés si j’ai besoin : gilets vibrants, 

casques de réduction de bruits…

• Récupérer un bracelet pour entrer et sortir facilement du festival.

Des personnes au stand vont m’aider.

Durant tout le festival des personnes vont m’aider, m’expliquer si j’ai 

besoin.

Je pourrai m’aider d’un plan pour me déplacer en sécurité.



Pourm’aider :

• Gilets vibrants ou SUBPAC :

Marsatac travaille avec LA VILLE DE MARSEILLE.

Le gilet vibrant est un sac à dos tactile qui augmente le son et vibre en 

fonction de la musique. Les vibrations passent dans tout mon corps.

Si j’en veux un j’envoie un mail à : stands@marsatac.com

• Pour mieux entendre, un amplificateur sonore :

permet d’augmenter le son du concert.

Pour l’utiliser je dois :

→ Demander le code WIFI.

→ Trouver le QRcode à côté des scènes.

→ Scanner, prendre en photo le QRcode

→ Télécharger l’application Mobileconnect sur mon téléphone.

mailto:stands@marsatac.com


• Pour mieux voir :

→ Il y a des lieux en hauteur près des scènes : Château, Prairie, Lac

→ Je peux être accompagné.

Attention places limitées !

Pour boire et manger :

Pour y aller, c’est facile !

Je dois aller dans le lieu : La Cantine.

Il y a plusieurs lieux pour manger et boire.

Je peux passer plus vite grâce à une fille d’attente pour moi.

Quand j’ai fini le festival je peux remplir le questionnaire pour donner mon 

avis sur le site : marsatac.com
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